FRUTIGLÄNDER

DIE ZEITUNG FOR ADELBODEN, AESCHI, FRUTIGEN, KANDERGRUND, KANDERSTEG, KRATTIGEN UND REICHENBACH

Frutigländer 3714 Frutigen 033/672 11 33 https://www.frutiglaender.ch/ Medienart: Print Medientyp: Tages- und Wochenpresse Auflage: 3'971 Erscheinungsweise: 2x wöchentlich



Seite: 9 Fläche: 28'138 mm2 Auftrag: 1077450

Referenz: 86521204 Ausschnitt Seite: 1/1

«Eine riesige Ehre»



«Pro Aero»-Stiftungspräsident Markus Gygax überreichte Chrigel Maurer (r.) den Preis. BILD: SHV

Gleitschirmflieger Chrigel Maurer seine

GLEITSCHIRM Am Sonntag erhielt der wohl wertvollste Auszeichnung: den «Anerkennungspreis für besondere Leistungen in der Luftfahrt» von der

Schweizer Stiftung Pro Aero, Bis zur Preisübergabe waren allerdings zwei Jahre vergangen.

MICHAEL SCHINNERLING

Im Rahmen der Sportfeier des Schweizerischen Hängegleiter-Verbandes (SHV) in Luzern wurde der Frutiger Chrigel Maurer geehrt - «in Anerkennung der herausragenden Erfolge im Gleitschirmsport mit dem siebenfachen Gewinn der X-Alps sowie mit dem Gewinn zahlreicher Schweizer-, Europa- und Weltmeistertitel». So formulierte es der «Pro Aero»-Stiftungspräsident und Korps-

kommandant a.D. Markus Gygax, als er den Preis überreichte. Eigentlich hätte Maurer ihn schon 2020 in Empfang nehmen dürfen, doch dann kam Corona. Die diesjährige Ehrung am Gurten lehnte er dann ab, weil er an der Newcomer Challenge in Grindelwald eingespannt war. «Da wusste ich noch nicht, was das für eine riesige Ehre ist und dass Persönlichkeiten wie Bertrand Piccard (für die erste gelungene Weltumrundung im Ballon), Claude Nicollier (Astronaut) sowie Yannick Bovier und Francisco Agullo (beide absolvierten eine erfolgreiche Weltumrundung mit Ecolight-Flugzeugen) diesen Preis auch schon erhalten hatten», räumte der Frutiger ein.

Im Verkehrshaus Luzern hängt übrigens seit 2019 der X-Alps-Schirm, mit dem Maurer 2015 gewann.